
１ 災害派遣に参加して

２ 福井県の皆さんへ

吉村 透哉さん からのメッセージ

初めて災害派遣に参加し、不安もありましたが、結果として、自衛官とい

う職業に大変やりがいを感じることができました。私は主に除雪作業を行い

ました。雪が降り止まぬ中での除雪作業はとても寒く、体力もかなり奪われ

ていきました。しかし、そういった時にドライバーの方々が車から降りてこ

られて、「ありがとう」とお礼の言葉をくださったので、頑張ることができ

ました。

今は日々訓練に取り組み、少しでも早く部隊の戦力になれるよう頑張って

います。

福井県では雪害が近年増え続けています。それを踏まえ福井県の皆さん

にお願いしたいのが、タイヤチェーンの装着とスタッドレスタイヤの装着

です。よくテレビニュースや新聞でこの２つのどちらも装着しなかった結

果、交通事故を起こしたという記事を目にします。雪道での運転はとても

危険が潜んでいるので、ルールを守り安全運転に努め、事故を減らしま

しょう。

出 身 校：足羽高校

入隊区分：自衛官候補生

入隊年度：令和２年度

所 属：第372施設中隊
（福井県鯖江市）

プロフィール



１ 災害派遣に参加して

２ 福井県の皆さんへ

山口 嵩人さん からのメッセージ

私はまだ入隊してから一年も経っていませんが、災害派遣に参加したこ

とは、自分自身のスキルアップになったと確信しています。

今後も、地域の方々から信頼される自衛官になれるよう、日々の訓練等

に励んでいきます。

２月の大雪により北陸自動車道で車両約１１９０台が動けなくなったこと

により、初めて災害派遣に参加しました。派遣要請がかかるまで、自宅のテ

レビの前で被害の状況を確認していました。派遣要請がかかってからはすぐ

に準備をし、少しでも早く立ち往生して不安になっている方々を助けたいと

思う気持ちでいっぱいでした。

現地はとても寒く、正直に言うと大変でしたが、車の中にいる小さな子供

さんや高齢の方々の疲れきった顔を見て、自分も大変そうな顔をしていられ

ないなと思い、気合いが入りました。無事に任務を完遂できて良かったです。

出 身 校：大原簿記法律
専門学校

入隊区分：自衛官候補生

入隊年度：令和２年度

所 属：第372施設中隊
（福井県鯖江市）

プロフィール


